

Campeche tiene un amplio potencial en el desarrollo de las energías limpias: JRG

URL: <https://www.elsur.mx/campeche-tiene-un-amplio-potencial-en-el-desarrollo-de-las-energias-limpias-jrg/>

Autor: Redacción

El Acuerdo para la confiabilidad, seguridad, continuidad y calidad en el Sistema Eléctrico Nacional de la SENER no afecta a Campeche

El Acuerdo para la confiabilidad, seguridad, continuidad y calidad en el Sistema Eléctrico Nacional de la Secretaría de Energía, no afecta al Estado de Campeche, por el contrario, es una buena oportunidad para Campeche, con proyectos de inversión a futuro para energía de hasta 350 millones de dólares, afirmó el titular de la Secretaría de Desarrollo Sustentable (Sedesu), José Antonio del Río González.

En entrevista para El Sur de Campeche, señaló que dicho Acuerdo cambia las reglas sobre la operación de las centrales eléctricas de energías limpias, como la solar y la eólica, principalmente, de las cuales hay proyectos en casi todo el país. Además, se relaciona a los permisos de interconexión y en la operatividad regular de las plantas de energía renovables, especialmente aquellos que se pretendan ubicar en lugares congestionados o con poca capacidad de transmisión.

Y al no encontrarse Campeche en lugares congestionados, representa una gran ventaja para la atracción de inversiones de energías limpias. “Si bien es cierto que en muchos estados hay más de 44 proyectos, y 18 estados podrían verse afectados, es una buena oportunidad para Campeche este Acuerdo”, indicó.

Subrayó que, afortunadamente en Campeche ya se están dando estos proyectos, no desde ahora, sino desde hace mucho tiempo, y hay plantas en algunos municipios del Estado que producen energía solar, energía fotovoltaica y unos proyectos de energía eólica, entonces, “sería un buen incentivo para que otros inversionistas puedan voltear a vernos”, reiteró.

Puntualizó que Campeche tiene una riqueza que no se basa solo en la producción de hidrocarburos en la Sonda de Campeche, sino que tiene un amplio potencial en el desarrollo de las energías limpias y, recalcó el funcionario tiene que aprovecharse.

A pregunta expresa, señaló que “hay unos proyectos de energía solar y eólica que se encuentran en la fase de estudios técnicos y otros en etapa de construcción, por lo tanto nosotros como Secretaría estamos en constante coordinación con las autoridades del sector, para ayudar a que los proyectos de energía que están en el Estado o que puedan llegar sigan avanzando”.

Enfatizó que el gobernador Carlos Miguel Aysa González ha jugado un papel importante y le ha instruido darle puntual seguimiento y apoyo a todas esas empresas que quieran establecerse aquí en el Estado en el tema de energías renovables.

GENERARAN EMPLEOS

-Estos proyectos representan inversiones de entre 340 a 350 millones de dólares que van a generar más de 2 mil empleos directos e indirectos, además de 300 empleos de manera permanente, y son empresas que se establecen por largo tiempo, con acuerdos de hasta por 30 años y eso favorece al Estado, a la inversión y a las comunidades donde se asientan, porque también traen programas de apoyo social, educación, construcción de caminos, de apoyo a escuelas, entre otros destacó.

Agregó que la Sedesu está trabajando en los proyectos pendientes para que más inversionistas volteen a ver a Campeche. E incluso, mencionó, hubo una reunión en febrero pasado con la Embajada Británica con la parte comercial y con empresarios del sector energético petrolero, donde se habló del tema y están interesados en venir a Campeche e instalarse con el tema de energía eólica y solar.

“Hay avances en ese sentido. Hay proyectos instalados y en operación en el municipio de Champotón, pero, toda el área de Palizada y la Región de los Ríos son áreas muy buenas. Hay otros en Hopelchén, algunas plantas también de energía solar, hay en Chiná, en Tenabo y en Kobén.

En sí, todo el Estado representa por su situación geográfica y los estudios de temperatura que se han hecho tenemos las condiciones y ventajas sobre otros estados. Significó que Campeche tiene la ventaja de ser un Estado seguro, y un Estado amigo y da certidumbre jurídica a las empresas que quieren instalarse.

“Aunque son empresas pequeñas de medio megawatt, que traduciéndolo en beneficios de energía, pueden alumbrar entre 150 a 200 hogares y los proyectos que ojalá se puedan concretar tendrán la capacidad de alumbrar de entre 350 a 360 mil hogares.

Se está trabajando en una iniciativa de Ley para crear estímulos fiscales para que a ese tipo de empresas les sea más atractivo instalarse en Campeche”.

Finalmente subrayó que en el Norte del país están muy desarrollados ese tipo de proyectos y en el Sur, Campeche podría ser uno de los estados con mejores condiciones.

Galería de Imágenes

